

国際化時代に對応する

親と先生の海外教育事情視察

の教育ボランティア団体であるブ

ラティープ財團、合井企業のタイ

大丸を訪問。二十五日には香港に

入り、日本人学校を視察し、二十

七日に帰国しました。

この試みは全国でもあまり例がなく、各方面から注目されていますが、鈴江閣長は次のように感想を語りました。

人間らしさを

鈴江広幸(団長)

求める教育を

鈴江広幸(団長)

人間らしさを



タイの学校の発展

過程に教育の原点

司会 出発前の考え方についての感想を聞かせてください。

楠瀬 日本人学校の子供の様子が知りたかったのですが、残念ながら子供たちには会うことができませんでした。ただ、スマムの子供たちに会えたのは大きな収穫でした。

東森 その国の生活とそこに住む人の考え方や暮らしを知りたいと、いう希望を持っていましたが、時間が取れなかったのが残念です。自分自身がタイ語を勉強していくなかつたことも反省しています。ただ外からでも生活を見ることがあります。

父母と教師の信頼感深まる

司会 出発前の考え方についての感想を聞かせてください。

楠瀬 日本人学校の子供の様子が知りたかったのですが、残念ながら子供たちには会うことができませんでした。ただ、スマムの子供たちに会えたのは大きな収穫でした。

東森 その国の生活とそこに住む人の考え方や暮らしを知りたいと、いう希望を持っていましたが、時間が取れなかったのが残念です。自分自身がタイ語を勉強していくなかつたことも反省しています。ただ外からでも生活を見ることがあります。

生かせる社会に

帰国子女の経験が

程に忘れないもの、教育の原点を見たような気がします。

いだとも思いますが、日本人学校に見えたような気がします。その後日本では一定水準の生活を勝



現地の子供たちと手遊びで会話



8月20日には市役所で結団式